

Guardería Infantil celebró el Día de la Independencia

Un hermoso cuadro fue el que presentaron ayer en la mañana los niños de la Guardería del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, cuando los vimos delante del Monumento Nacional para honrar las efemérides del Día de la Independencia.

Todos son niños que cuentan entre tres y seis años y permanecen en esa casa durante todas las horas del día mientras sus madres trabajan, llevándolos por la mañana a las siete y llevándoseles alrededor de las siete de la noche.

Los acompañaron la supervisora del Ministerio de Previsión Social, señorita Grace Saborío Conejo y varias compañeras de Trabajo, así como la competente profesora de kindergarten, señorita Socorro Rosabal.

La visita que hicieron fue con el objeto de inculcarles desde temprana edad el amor a Costa Rica y a su Bandera. Un sencillo pero emotivo homenaje tributaron de ese modo los chacalines a la Patria. Trajeados de blanco iban en desfile de gala para depositar al pie del Monumento una corona de laurel. Un grupo de niños abanderados montó guardia de honor por un rato y en seguida entonaron una sentida canción.

Por la tarde se les festejó en la Guardería con una espléndida fiestecita en que se les repartió helados y confituras de todas clases.

Felicitemos por igual a la señorita supervisora Saborío Conejo y a la Niña Socorro por la devoción que han puesto en su cometido.